

エディ・デビッス・トリニダード・トバゴ剣道連盟会長への 外務大臣表彰授与式

1月25日、エディ・デビッス・トリニダード・トバゴ剣道連盟会長への外務大臣表彰授与式が平山大使公邸にて行われました。

この外務大臣表彰は、同会長が当地で15年以上の長きに亘り剣道の普及に尽力され、我が国との友好親善に寄与された顕著な功績を讃えるものです。

授与式には、デビッス会長夫妻の他、剣道連盟関係者が出席しました。平山大使より、当地に来て剣道の練習現場や大会を見てその熱意に感服したが、それもデビッス会長の指導の賜である、今週から練習を再開できることは喜ばしい、今回の受賞を通じ今後も両国関係の強化に協力して欲しい旨を述べました。

表彰状を授与されたデビッス会長は、このような表彰を受賞し大変光栄である、この表彰は自分だけでなく日本、米国、カナダの自分の師範のお陰で得られた評価であり、剣道を通じた日本の精神的価値を学び地域社会に共有することに何よりも大きな価値がある、今後も剣道普及活動を通じて多くの人々に積極的影響を与え貢献していきたいと述べました。



平山大使による祝辞・挨拶



エディ・デビッス剣道連盟会長による
挨拶及び外務大臣表彰の授与



記念品の木刀を贈られる平山大使



関係者との記念撮影